

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus Kristus, atas segala berkat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Pengembangan Lembar Kerja Peserta Didik (LKPD) Berbasis Inkuiri Terbimbing Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Materi Getaran dan Gelombang”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan IPA, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Ibu Dr. Nurliana Marpaung, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, pengarahan, saran, motivasi dan meluangkan waktu sejak awal perencanaan penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Pintor Simamora, M.Si, Bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Si., M.Pd, Bapak Dr. Nurdin Siregar, M.S sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi perbaikan penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik yang telah banyak memberikan bimbingan selama masa perkuliahan. Ucapan terima kasih disampaikan kembali kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Ketua Jurusan Biologi dan kepada Ibu Dr. Mariati Purnama Simanjuntak, S.Pd., M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan IPA yang telah banyak membantu penulis selama masa perkuliahan. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Edison Rajagukguk, S.Pd. MM selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Air Putih dan Ibu Indrawati, S.Pd selaku guru bidang studi IPA di SMP Negeri 1 Air Putih yang telah banyak membantu dan mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut.

Teristimewa rasa terima kasih dan cinta penulis kepada Ayahanda R. Lumban Gaol dan Ibunda L. Br. Pakpahan, orang tua penulis yang telah mengasuh, membimbing, memberi kasih sayang, mendukung secara materil dan selalu mendoakan penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada abang, kakak

dan adik kandung tercinta Albiner Lumban Gaol, Shelly Mayer Selina Lumban Gaol, Saut Gabe Immanuel Lumban Gaol yang berperan dalam memberikan dukungan, semangat dan doa yang tulus kepada penulis serta seluruh keluarga yang tidak bisa disebutkan satu persatu yang selalu turut ambil bagian dalam membantu secara moral dan materi dalam perjalanan studi penulis di Universitas Negeri Medan. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada sahabat terbaik selama menempuh pendidikan di bangku kuliah Gresiya Ayudia, Wirana Feronika, Enjelina Siagian, Silvia Septi Rosa, Jesi Irene Agusta Manurung, Meliana yang selalu berbagi canda tawa, nasihat dan doa. Terima kasih kepada teman-teman satu dosen PS (Erpida, Christy, Chessy, Debora) dan teman yang sama mengangkat judul skripsi pengembangan yaitu Nanda Alwardah yang selalu saling mensupport dan menjadi tempat berbagi keluh kesah dalam menjalani penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan Pendidikan IPA 2017 yang telah menjadi rekan yang baik selama menjalani studi di masa perkuliahan. Serta terima kasih juga kepada Rikardo Sitohang atas kebersamaan dan yang telah banyak memberikan bantuan, dorongan, semangat dan doanya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini, namun penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu dengan segala kerendahan hati penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca. Penulis berharap kiranya skripsi ini berguna bagi penulis, pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Juli 2021

Penulis

Yenni Triana Lumban Gaol

4173351025